

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

La práctica de actividad física y deporte generó en 2021 un valor social de 9.100 millones de euros



El valor social de la práctica de actividad física y deporte creció un 37% en España en 2021.

Recientemente ha sido publicado el **Informe preliminar sobre el Impacto Social y Económico del sector de la actividad física y el deporte en España**, por el **Observatorio de Investigación de la Fundación España Activa** en colaboración con **4Global**, coincidiendo con el **Encuentro Anual de la Fundación**, y se ha presentado en la sede del **Consejo Superior de Deportes**. En este informe se indica que la práctica de la actividad física y deporte genera un valor social estimado de 9.100 millones de euros en España. Estas cifras se reparten entre la mejora de la salud física y mental de los españoles activos, para el desarrollo individual, en la mejora de su sensación subjetiva de bienestar y en

el desarrollo social y comunitarios del conjunto de España.

CRECIMIENTO DEL 7% ANUAL

El informe indica que el ritmo de crecimiento de nuestro país fue de un 7% anual entre el 2015 y 2019, antes de que comenzara la pandemia. Tras la llegada del COVID-19 estos datos cayeron significativamente, sin embargo, se puede ver como el año pasado hubo un crecimiento del 37% con respecto al año anterior.

DEPORTE, EJE CLAVE DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS

José Manuel Franco, presidente del Consejo Superior de Deportes, ha asegurado que el Gobierno de España considera el deporte una base clave en la política pública. Siendo el deporte y la actividad física una herramienta muy valiosa para la formación integral de las personas y una ayuda para fomentar la comunicación, y construir una unión entre comunidades y generaciones. Ha terminado añadiendo que también es un elemento de desarrollo económico y turístico.

Por otro lado, **Jaime Lisaavetzky**, presidente de la Fundación España Activa, ha expuesto que el fin principal de la Fundación es promover el deporte como eje transversal en la sociedad. Además de, impulsar el interés social y dar acceso a la práctica deportiva de todos los ciudadanos, ofreciendo un estilo de vida saludable que genere una mayor esperanza y calidad de vida.

El presidente de la Fundación ha terminado añadiendo que la práctica de actividad física y deporte en nuestro país tiene un gran valor social y económico.

IMPACTO SOCIAL Y ECONÓMICO DE LA ACTIVIDAD FÍSICA

Este análisis preliminar forma parte de un proyecto del Observatorio de la Fundación España Activa, con la colaboración de **EuropeActive** que permitirá evaluar el verdadero impacto social y económico de promover una vida saludable entre los ciudadanos de nuestro país.

Además, con esta investigación se pretende ayudar al ecosistema del deporte español implicado en la promoción de un estilo de vida saludable, ofreciendo información orientativa sobre su valor social y el impacto económico del mismo.

Fuente: CMDsport >>>

Link to Original article: <https://www.valgo.es/blog/la-practica-de-actividad-fisica-y-deporte-genero-en-2021-un-valor-social-de-9100-millones-de-euros?elem=281812>